



# 4月の様子

新年度がスタートしました。3歳児・きい組さんは初めての保育園でお家の人と離れる寂しさを感じていました。その気持ちを受け止めながら、保育園の楽しさを感じられるようにしています。



3歳児・きい組の保育園に少しずつ慣れてきて、好きな遊びを見つけて遊んでいます。友達との関わりも増え、笑顔がたくさん見られるようになってきました♪



4歳児・もも組さん、5歳児・みどり組さんは1つ大きくなった喜びや不安など様々な気持ちを感じています。「小さい子に優しくしよう。」「大きくなったからこんなこともできちゃうよ。」と毎日をはりきって過ごしています。「やってみたい」という子ども達の気持ちを育み、大切にしています。



カエルをつかまえたよ！



みて～！  
上手に出来たよ



泣いているきい組さんに優しく声を掛け、一緒に遊んでくれるみどり組さん。さすが年長さん。頼りになります◎



天気の良い日には散歩に出かけて、電車を見たり、花や虫を探したりして楽しんでます。様々な発見を先生に伝えたり、友達同士で伝え合ったりして自然を満喫しています。



お花がたくさん摘めたよ



これは何だろう??



みどり組さんはグループごとに大きなこいのぼりを作りました。「何色にする?」「ハートを付けたいな」など友達と話し合ってどんなこいのぼりを作るか決めました。自分の思いを伝えたり、友達の思いを聞いたりする経験となっています★  
友達と楽しく協力して作ったこいのぼりはどのグループも素敵でした◎

